



PSYTOYENS.asbl
Concertation des usagers en santé mentale

PSYTOYENS EN DÉBAT :

La défense sociale :

Quelles perspectives pour les internés aujourd'hui ?

Établissement pénitentiaire, annexe psychiatrique ou établissement de défense sociale, qu'est-ce qui fait soin/soutien pour l'usager en santé mentale - avant, pendant et après l'internement - ? Regard critique, enjeux et questionnements.

Les *Psytoyens en débat* sont l'occasion, pour les citoyens, les usagers et ex-usagers de la santé mentale, de tout horizon et de toutes les régions francophones, de se rencontrer, de s'exprimer, d'entendre une diversité de points de vue, de s'informer sur ses droits, sur le système de santé, le système judiciaire ou toute autre thématique qui intéresse directement les usagers de la santé mentale.

Pour ouvrir le débat et nous livrer leurs expériences, nous aurons le plaisir d'accueillir trois invitées :

- **Hélène Cuvelier**, SPF Justice, Coordinatrice « circuit de soins externes pour internés ».
- **Béatrice Ory**, SPF Santé Publique, Coordinatrice « réseau internement, trajet de soins internés ».
- **Sophie Darmoise**, Psychologue à l'annexe psychiatrique de la prison de Namur et coordinatrice de l'équipe « soins ».

***Quand ?* Mardi 10 septembre 2013 de 14h00 à 16h30**

***Où ?* Au Palais des Congrès, Place d'Armes, n°1, 5000 Namur**